

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Point de presse COVID-19 du 13 mai 2020

Ce point de presse a donné l'occasion à la cheffe du Département de l'environnement et de la sécurité de détailler le désengagement échelonné de la Protection civile vaudoise, dont la mission s'achèvera au plus tard fin juin. Depuis 16 mars 2020, la PCI vaudoise a effectué quelque 55'000 jours de service en situation d'urgence, a précisé Béatrice Métraux, en soulignant que l'institution a démontré, durant cette crise, son rôle et son utilité. Ensuite, le chef de l'Etat-major cantonal de conduite (EMCC) a fait un point sur les dénonciations et la mobilité notamment. La charge de trafic autoroutier autour de Lausanne représentait lundi 75% de celle d'un lundi usuel, a précisé Denis Froidevaux. Dans l'hôtellerie, la restauration et la majorité des commerces, les mesures prises et les plans de protection ont permis d'assurer la sécurité de la clientèle et de garantir les distances entre clients. Enfin, Mme Métraux a rappelé que les regroupements de plus de cinq personnes dans l'espace public sont interdits sur les places publiques, les chemins de promenade, dans les parcs ou les parkings . Ces petits groupes doivent toujours observer une distance de 2 mètres entre chaque personne.

[Point de presse COVID-19 du 13 mai 2020 - dossier de presse \(pdf, 2.45 Mo\)](#)

[Archives des points de presse COVID Vaud \(enregistrements vidéo\)](#)

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 13 mai 2020